



そよかぜ

一宮市立今伊勢小学校
そよかぜ学級だより 10月号
2024年9月30日(月)

少しずつ暑さも和らぎ、過ごしやすい季節になってきました。9月27日(金)から、本格的に運動会の練習が始まっています。そよかぜ学級の児童らも、交流学級の仲間たちと一緒に、汗をいっぱいかきながら一生懸命練習に取り組んでいます。今年の運動会のスローガンは、「やる気のバトン 笑顔のバトン みんなでつなく運動会」です。全員がやる気と笑顔にあふれる運動会を目指して、当日まで気持ちを高めていけるよう、職員一同支えてまいります。また、お家の方でも、お子さんから練習の様子を聞いていただき、励ましの言葉をかけていただければ幸いです。また、練習ではたくさん汗をかきます。運動会当日まで、水筒・汗拭き用タオルは毎日持たせていただきますよう、お願いします。

朝晩の寒暖差が激しく、体調を崩しやすい季節でもありますので、お子さんの健康管理をよろしくお願いします。



お知らせ



今伊勢中校区でのふれあい交流会が11月29日(金)に行われます。参加は4~6年生で、時間・詳細は計画中です。徒歩で今伊勢中学校まで行き、中学校での生活をスライドで紹介してもらい、その後にゲーム等をして楽しい時間を過ごします。

また、手をつなぐ子らの教育展は、1月25日(土)~1月28日(火)に開催予定です。運動会終了後、作品の制作に取りかかります。



学校の様子



運動会：10月19日(土) 弁当持参

(代休日：10月21日(月))

雨天等で延期の場合(順延)

10月22日(火), 23日(水) 給食あり



※10月分の集金は、また後日にお知らせいたします。